

Randocom

Après le lancement des soirées **Aftercom**, il y a maintenant une année, voici qu'ont vu le jour, les randonnées **Randocom**. Tout comme les *afterworks* ces sorties auront lieu une fois par mois et viseront les étudiants & jeunes actifs, célibataires ou non.

Pour cette première édition, la randonnée a eu lieu au cœur de la vallée verte au Mont-Forchat. Le Mont-Forchat est une montagne de faible altitude offrant un panorama de choix sur tout le Chablais, mais également sur le Léman, le Massif du Mont-Blanc et le Massif des Bornes.

Après 2 heures d'ascension, les participants ont pu contempler le magnifique panorama à 360° degrés, du Lac Léman au Mont-Blanc.

La sortie a duré de 17h à 22h avec un pique-nique dégusté au sommet dans une ambiance conviviale.

Voici ci-dessous quelques images illustrant cette première édition.

